

たんぽぽ



港区赤羽小学校
 平成30年 1月31日
 校長 宮崎 直人
 担任 下山 達矢
 中澤 稔子
 三好 結子
 No. 1 1 2月号

先日は授業参観と保護者会に来校していただき、ありがとうございました。

併せて、廊下に掲示してある書き初め会の作品を見ていただけたと思います。3学期が明けて直ぐに、書初め会を行いました。緊張感の漂うピリッとした雰囲気の中で、集中して書き上げ、素晴らしい作品になりました。インフルエンザが流行し、体調を崩しているお子さんも多い1月でしたが、換気や手洗いうがいを徹底し、2年生の残りの日々を大切に、子供たちが心身共に成長していくことができるように指導を続けていきます。今月も、ご協力をよろしくお願いたします。

2月の行事予定

月 (全校朝会)	火	水 (集会)	木 (朝マラソン)	金	土
			1	2	3
					土曜授業日
			下校 15:25 ⑥	下校 14:25 ⑤	下校 12:10 ④
5	6	7	8	9	10
	避難訓練	安全指導		漢字検定 (5校時全員受検)	
下校 14:25 ⑤	下校 14:25 ⑤	下校 13:15 ④	下校 15:25 ⑥	下校 級別 ⑤	8~10級 14:10頃 2~7級 14:30頃
12	13	14	15	16	17
振替休業日		体育朝会		展覧会 算数検定 (5校時終了後)	展覧会 学校公開 道徳授業地区 公開講座
	下校 14:25 ⑤	下校 13:15 ④	下校 15:25 ⑥	下校 14:25 ⑤	下校 12:10 ④
19	20	21	22	23	24
		音楽集会	タイ・ラオス 交流学習	(新1年生保護者 会のため午前授 業)	
下校 14:25 ⑤	下校 14:25 ⑤	下校 13:15 ④	下校 15:25 ⑥	下校 13:15 ④	
26	27	28			
モンゴル文化 体験学習	縦割り班遊び	児童集会 なわとび月間終			
下校 14:25 ⑤	下校 14:25 ⑤	下校 13:15 ④			

★8:25までに朝の準備を終えるために、8:15頃を目指して登校するように、お声掛けをよろしくお願いたします。

2月の学習予定

国語	おにごっこ みんなできめよう なかまのことばと漢字 スーホの白い馬
算数	長いものの長さのたんい たし算とひき算 分数 はこの形
生活	自分はっけん タイ・ラオスの子供たちと交流しよう
音楽	音を合わせて楽しもう
図工	ホーホーふくろうの森
体育	ボールけりゲーム マット・跳び箱を使った運動遊び 跳の運動遊び(短縄)
道徳	敬けん 勤勉努力 正直誠実、明朗 思いやり、親切
学級活動	6年生を送る会の準備をしよう
国際	体の部分の名称

ホチキスを使用します。ご家庭にありましたら、2月5日(月)に持たせてください。ない場合は、学校の物が使用できますので、ご安心ください。よろしくお願いいたします。

お知らせ

●生活科「自分はっけん」の学習のお願い

保護者会でもお知らせいたしました「ぼく・わたしの生まれたとき」のカードの記入と、写真のご提供ありがとうございました。今後は、「スcoopカード」と「お子さんへのお手紙」も合わせてご協力を、お願いいたします。なお、「スcoopカード」の詳しい説明は後日、別紙にてお伝えいたします。

●時程の変更について

- ・9日(金)は、漢字検定(5時間目に全員受検)のため、下校時刻は級別となります。

8～10級 14:10頃下校
2～7級 14:30頃下校

- ・16日(金)は、算数検定があります。

算数検定を受検しない児童は、5時間目終了後 14:05頃下校
受検する児童は、 9～11級 15:10頃下校
6～8級 15:20頃下校

●展覧会について

16日(金) 17日(土)は展覧会です。保護者の皆様は下記の通りご鑑賞いただけます。是非ご来校ください。会場は体育館となります。

16日(金) 14:30～16:00
(14:30までは児童鑑賞時間です。)
17日(土) 9:00～16:00

●道徳授業地区公開講座について

17日(土)は道徳地区公開講座を下記の通り行います。展覧会と合わせて是非ご来校ください。

公開授業 2校時(9:20～10:05) 2年各教室
講演会 3校時(10:15～11:00) 講堂

●モンゴルの文化の体験学習について

2月26日(金)の3時間目に、モンゴルの文化の体験学習を行います。国語の「スーホの白い馬」の単元を学習する時期に、モンゴル伝統芸術協会の方に来ていただきます。お話の中に出てくる馬頭琴という楽器を演奏していただいたり、モンゴルの文化について体験させてもらったりする予定です。

●タイ・ラオスとの交流学習について

2月22日(木)の2時間目に、タイ・ラオスの文化を教えていただく交流学習を行います。アジア教育友好協会の方から、生活の様子や同世代の子どもたちの生活について教えていただきます。その後、2学期の生活科で作って遊んだおもちゃを作り、プレゼントとして送る予定です。